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В статье анализируются архивные документы, которые отражают жизнь промышленно-торгового сословия Владимирской 
губернии XIX в. Эти материалы содержат значительный массив делопроизводственных документов по вопросам семейного и 
наследственного права. Введение их в научный оборот позволяет понять закономерности функционирования системы защиты 
имущественных и гражданских прав населения в условиях развивающихся рыночных отношений и динамичного роста капитала 
делового сословия. Также рассмотренные нами документы позволяют определить формы взаимодействия, контроля и соподчи-
ненности административных органов. Эти документы в значительной степени характеризуют качество жизни предприниматель-
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ского сословия, механизмы регулирования частных интересов граждан на основе норм права, существовавшего на определенном 
историческом этапе.
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дело, правовые нормы, наследственное право, завещание, сиротский суд, условия, архивные документы.

The article analyzes archival documents that reflect the life of the industrial and commercial estate of the Vladimir province 
of the XIX century. These materials contain a significant array of paperwork on family and inheritance law. Their introduction into 
scientific circulation allows us to understand the laws governing the functioning of the system of protecting property and civil rights 
of the population, in the conditions of developing market relations and the dynamic growth of capital of the business class. Also, the 
documents examined by us allow us to determine the forms of interaction, control and subordination of administrative bodies. These 
documents to a large extent characterize the quality of life of the entrepreneurial class, mechanisms for regulating the private interests 
of citizens on the basis of legal norms that existed at a certain historical stage.
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